



## Perawatan - perawatan rambut - BIOSHINE

### NIGEM KUR



**BIOSHINE**  
PROFESSIONAL

✉ bbazar@globelife.com  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 www.globelife.com/bioshine



### NIGEM KUR

#### RUGI PENCEGAHAN LOTION trivalen

Lotion trivalen adjuvant dalam pencegahan rambut rontok, bahkan di hadapan lemak dan ketombe. Tindakan multivitamin bahan aktif yang terkandung dalam ekstrak tumbuh-tumbuhan (ekstrak rosemary, mentol dan sage), di Procapil (rumus dipatenkan) dan Stem Cells pada tanaman, nikmat warna kulit yang sempurna, yang memungkinkan Anda untuk memelihara kulit dan rambut up root: membantu memperbaiki kondisi sifat manis mulut yang berlebihan dan mengurangi mengelupas ketombe. Tindakan cairan yang dibuktikan dengan perasaan dingin sedikit.

**box** :. botol 8 ml dalam kotak dari 10 pcs

#### GARIS SHAMPOO NIGEM KUR

Baris tertentu pada pH fisiologis. Ini tidak mengandung Sodium Laureth Sulfate (SLES) dan DEA. Dipelajari untuk pengobatan kulit dan rambut yang tak sedap dipandang.

#### SHAMPOO AXENTIA - pencegahan jatuh adjuvant

Berkat bahan aktif dan Procapil, lembut membersihkan dan menyeimbangkan serat rambut, meninggalkannya mengkilap dan halus. Berisi :. Procapil, ekstrak Red Vine, Vitamin B6, Vitamin E, Extract Nettle, Ragi, Urea dan D - panthenol

#### SHAMPOO SINERGI - rambut berminyak - pH fi siologico

Berisi : Hijau Clay, Tea Tree Oil, Vitamin PP, menthol alami, Biotin atau vitamin H atau Vitamin B8, ragi, Urea, Rosemary Ekstrak, Burdock Extract, D - Panthenol, Piroctone Olamine, AC NET (khususnya aktif terhadap kulit dan minyak rambut) dan gliserin sayuran.

#### SHAMPOO TRICOMIX - ketombe - pH fisiologis

Berisi :. Tea Tree Oil, Horse Chestnut Extract, Extract Nettle, Piroctone Olamine, sayur Gliserin, kristal Menthol, Yeast Extract, Rosemary, dan D - panthenol

#### EXTREME SHAMPOO - rambut berwarna dan dikeriting

Energizing, berisi D - Panthenol, sayur Gliserin, benzofenon- 4, Aloe Vera Extract, Ginseng Extract, Kelautan Elastin dan Urea.

**box** :. botol 350 ml dan 1000

**HAIR BODY SHAMPOO - rambut dan tubuh**

Cocok untuk mencuci manis dan sering rambut dan tubuh. Mengandung D - panthenol, Ekstrak Teh, sayur Glycerin, tabir surya yang larut dalam lemak, benzofenon - 4 dan Trace Elements (tembaga, seng, besi, silikon dan Magnesium).

**box** : 350 ml botol.